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平成２２年１２月１１日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２２年１２月１１日（土） 19:00 から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、福田、今越、宮元、村田、村井、井上、池野 

１．議題 

①11月定例幹事会（和倉忘年会）の報告について 

 ②全国一斉ボウリング大会金沢会場の報告について 

 ③第 19回異業種交流会（冬）について 

④四年生との連絡幹事会の開催予定について 

⑤平成 23年度事業計画および予算の作成について 

 ⑥経工会ホームページ新年号について 

⑦その他 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

① 11月定例幹事会（和倉忘年会）の報告について 

福田副会長より「11 月 20 日（土）15:00 より和倉温泉ハーバーハウス・スウィート和

倉にて、忘年会を兼ねた定例幹事会を開催し、10 名の役員幹事および常任幹事が出席し

た。幹事会では、高木会長から今年一年の締めくくりが行われ、全員で今年度の残りの事

業への協力体制を確認しあった。なお、収支報告は以下の通りである。」との報告があっ

た。 

11月定例幹事会（和倉忘年会）収支報告 

【収 入】 50,000 円 

  会費（10 人×5,000 円）      50,000 円 

【支 出】 84,540 円 

  スイート和倉（4 室×9,450 円）  37,800 円 

  吉々亭             31,740 円 

  朝食代              15,000 円 

 

② 全国一斉ボウリング大会金沢会場の報告について 

宮元相談役より「11 月 13 日（土）19:00 からマンボウ金沢で行われたこぶし会全国

一斉ボウリング大会金沢会場には、経工会から会員 14 名、家族会員 11 名、計 25 名が

参加し、他学科から比べても極めて多くの参加があった。会員や家族会員には、賞品を

手にした者も見られ、会場は大いに盛り上がった。」との報告があった。 

  

③ 第 19回異業種交流会（冬）について 

高木会長より、「冬の異業種交流会の会場には、夏に引き続き金沢エクセルホテル東急

を利用することとしたいが、今後は会場の確保にあたっては経費の都合も考慮し、大学

の施設も検討してもよいのではないか。各幹事には、交流会参加のための声掛けをして

もらい、ぜひとも前回を大幅に上回る参加者を確保できるようお願いしたい。」と提案
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があり、了承された。 

ついては、12 月 13 日から以下の内容でホームページ上に公開し参加者募集を開始、

次回の定例幹事会にて参加者数を一旦確認することとなった。 

＜＜第 19回冬の異業種交流会開催＞＞ ※こぶし会々員ならだれでも参加可能。 

日時：平成 23年 1月 23日（日）10:00受付、10:30開始 

場所：金沢エクセルホテル東急  会費：2,000円 

講師：武市祥司先生（情報学部情報経営学科 准教授） 

演題：（仮）シミュレーションと経営 

 

④ 四年生との連絡幹事会の開催予定について 

高木会長より、「二月末に連絡幹事会開催を予定しているが、それより前に一度連絡幹

事会を開催したい。主旨としては、同窓会の意義や終身会費の使途などをより理解しても

らえるよう、あるいは卒業後の積極的な事業参加につながるように、有意義な会としたい

がどうか。」と提案があった。これに対して、村井幹事より「次回は、経工会の事業を一

通り紹介して経工会やこぶし会をアピールする場としてはどうか。」と提案があり、了承

された。開催日時、会場の確保などは、高木会長に一任し、当日の説明は村井幹事が担当

することとなった。 

 

⑤ 平成 23 年度事業計画および予算の作成について 

高木会長より、「経工会の次年度事業計画を審議してもらいたい。新規に単独事業とし

て、従来の連絡幹事会以外に、教員・４年生・経工会の三者による合同ミーティング、お

よび忘年会を兼ねた幹事会の二事業を追加したらどうか。」との提案があった。審議した

結果、前年度の事業をベースとして、新たに合同ミーティング「情報経営学科ミーティン

グ（仮称）」3,000円×15名、忘年会兼幹事会 1,500円×15名の二事業を平成 23年度経

工会事業計画へ盛り込むと同時に、大学同窓会へ予算請求することで了承された。詳細な

事業計画案は、次回幹事会でも再度審議することとなった。 

 

⑥ 経工会ホームページ新年号について 

高木会長より、「ホームページ上で新年のあいさつを掲載したい。」と連絡があった。 

 

⑦ その他 

  高木会長より、「会報こぶし編集委員会では、次回の夏号から内容を一新する予定であ

る。委員会も月一回程度は開催していきたい。この一環として、起業した卒業生へのイ

ンタビュー記事を検討中で、（株）アクトリー社長 水越裕治氏以外にも学科を問わず周

囲に対象となりそうな卒業生がいれば教えてほしい。」との連絡があった。 

  また、「４月の教員懇談会で武市先生から依頼のあった、シャッター通り活性化プロジ

ェクトの活動場所提供の検討が頓挫している。どのように進めたらよいか。」との相談が

あり、宮元相談役より「プロジェクトの進捗を武市先生へ確認した上で、百万幹事とも

相談して進めたらどうか。」と提案があり、引き続き審議していくこととなった。 

 

 

以上をもって 21：15 に会は終了し、次回の幹事会を平成 23 年 1 月 8 日(土)19:00 に開催

することを確認し、散会した。 


